

えがお  
愛顔つなぐえひめ国体  
第72回国民体育大会壮行会

9/3

「愛顔つなぐえひめ国体」の開催を前に、市役所で壮行会が行われ、市出身選手約20人が参加しました。選手を代表し、ボート競技に出場する船田選手が、「県、市の代表として自覚と誇りをもち、悔いのない戦いをしてきます」と、意気込みを語りました。

大会は10月10日(火)まで行われ、市開催競技としては5種目が行われます。入場は無料ですので、皆さんぜひお越しください。



宇和島おしごとフェア  
「就職面接会」

8/13

宇和島で仕事を探している人、Uターン・Iターンを考えている人を対象に、「宇和島おしごとフェア 就職面接会」が市役所で開かれました。

今年は、市出身者が帰省しているお盆の時期に開催したこともあり、例年を超える約30人が参加しました。また、面接会と併せてキャリアコンサルタントによる就職相談も行われ、市内の求人企業と求職者を結び、就職・転職活動に絶好の機会となりました。



四万十・南予横断  
2リバービューライド 2017

9/10

サイクリングイベント「四万十・南予横断 2リバービューライド2017」が開催されました。全国から集まった約400人が上級・中級コースに分かれ、高知県四万十町役場を出発し、四万十川・広見川沿いを走りました。上級コースの折り返し地点となった道の駅みまにはエイドステーションが設けられ、給水のほかにも、地域のグルメや特産品を使った給食などがふるまわれ、参加者を楽しませました。



災害対応に関する協定調印式

8/21

市内で大規模災害が発生した場合に、災害時のさまざまな行政手続きの相談など、円滑な被災者支援を行うため、県行政書士会と被災者支援に関する協定を締結しました。

また、災害時に機動的な情報収集を行い、効率的な人命救助活動や災害復旧作業を実施しようと、無人航空機（ドローン）の協力に関する協定を県内の事業所と締結しました。

